

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Andreas Hartenfels (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Nationalpark Hunsrück-Hochwald – ökologisch ein Gewinn

Die Gründung des Nationalparks Hunsrück-Hochwald ist nun bereits über zwei Jahre her und hat viele Veränderungen in und um die Region bewirkt. Die erfolgreiche Moorrenaturierung und der Waldumbau sind Beispiele dafür.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie bewertet die Landesregierung die bisherige ökologische Entwicklung des Nationalparks Hunsrück-Hochwald?
2. Welche ökologischen Aufwertungsprojekte im Nationalpark wurden im Jahr 2017 umgesetzt und welche befinden sich noch im Aufbau?
3. Wie weit konnte das Sonderprogramm zur umfassenden Moorrenaturierung bereits umgesetzt werden?
4. Welche Schritte konnten für den erfolgreichen Waldumbau bereits eingeleitet werden?
5. Welche Umweltbildungsprogramme wurden in der Nationalparkregion im Jahr 2017 angeboten und in welchem Umfang wurden diese von Nationalparkrangern betreut?
6. Welche naturschutzfachlichen Projekte in und um den Nationalpark werden in den Jahren 2018 und 2019 gefördert und umgesetzt?

Andreas Hartenfels